

## Kampf um Rom (2. Teil) – Der Verrat / La guerra per Roma – seconda parte / Lupta pentru Roma



Fortsetzung des Historienbildes nach Felix Dahns gleichnamigen Roman. Cethegus schafft es Byzanz dazu zu bewegen, die Ostgoten anzugreifen. Nach spannenden Kämpfen kommt es vor Rom zu einer Entscheidungsschlacht. Als Belisar, Heerführer der Byzantiner, jedoch stirbt, zieht sich seine Armee vorerst zurück. Die

**Genre** Klassiker  
**Year of Production** 1968/1969  
**Production-Company** CCC Filmkunst GmbH  
**Co-Production** Pegaso (Rom) in Zusammenarbeit mit Studioul Cinematografic Bucuresti (Bukarest)  
**Producer** Artur Brauner  
**Director** Robert Siodmak (2. Stab: Sergiu Nicolaescu, Andrew Marton)  
**Main Cast** Laurence Harvey, Orson Welles, Sylva Koscina  
**Script** Ladislav Fodor  
**Book** nach dem gleichnamigen Roman von Felix Dahn und der Adaption von David Ambrose  
**Music** Riz Ortolani  
**Colour**  
**Length/Format** 2285 m, 83 Min., 1:2,35  
**DVD**



Ostgoten haben nun die besseren Karten, aber der Verräter Cethegus versucht, die Goten durch eine infame Intrige endgültig zu Fall zu bringen ...



A sequel based on Felix Dahn's novel with the same title. Cethegus has managed to convince the Byzantines to attack the Ostrogoths. After daring battles a decisive battle evolves just outside of Rome. After

Belisarius, the general of the Byzantine Empire, dies his army retreats. The Ostrogoths seem to have the winning cards, but the traitor Cethegus tries to overthrow the Goths by an infamous intrigue ...

